

Paula

La informacion que aqui tratare de enviarle es a la vez urgente y breve.

Ello me obliga a optar:

PATRIMONIO UC

-- O se la entrego esta tarde de modo incompleto.

-- O se la entrego completa y demasiado tarde.

No hay alternativa, por cierto. En aras del tiempo la carta debe sacrificar precision, y tal vez coherencia.

Hay a mi espalda una tal multitud, que desde los puntos mas diversos del mapa y del tiempo acude incesante a esta hora decisiva, que pareciera un primer ensayo que los fulgurantes en vida aunque en cuerpo tierra, edificios, campo, decidieron hacer a una voz de la Resurreccion de los Muertos. Contribuyen asi al gran coro vociferante y afonico que desde hace algo mas de dos meses ha venido reuniendose --en este otono, en Santiago- y que hoy, en la vispera, casi, de un repentino sitio y una gran batalla, alcanzan una tal fuerza, grandeza, majestad -- que se me hace dificil no compartir la atencion sobrecogida que este apoyo produce, con otros que estaran de pronto en el centro de la celada y sin saber muy

Carla

arrastrados a una lucha que no entienden, y sin saber medir
---si en idioma de pronto recobrado, en sello subitamente roto,
el incendio de unidad Pentecostal no les hace ver claro la
causa fundamental que este fin de semana se disputa--sin saber
medir, digo, la magnitud, ni el origen, ni las consecuencias,
--no digo en relacion a la vida propia, o a la de Chile, o a
la de ciertos ideales politicos ---no solamente---digo de la
batalla en torno a Mar Rojo,
todo aquello reunido en un nuevo Nudo, / ~~una~~ encrucijada, ~~en~~
Umbral de Apocalipsis que sin nosotros saberlo --pero tal
vez, muy dentro de la piel/(y esto me parecia, percibirlo en
la forma como la lucha usted alcanzo, al comienzo, a plan-
tearla --acaso todo chileno lo sabe en sus adentros desde el dia
en que empieza a transitar en esta faja de abismo que al pare-
cer solo puede ser paraiso que aqui, entre mar y muro, el hom-
bre al final recobra --para exportarlo, en claridad, al res-
to del cuerpo, o de no serlo, bastion atrincherado de una plaza,
o parapeto del Infierno.

No hay literatura, no hay metáfora, no hay alegoría en lo que vengo diciendo. Me refiero al derrocamiento del actual Gobierno. Me refiero al atentado que si no se toman medidas a la vez calladas y aplastantes habra de perpetrarse este fin de semana contra su vida, y que a Dios grac